



El Consell aprueba hoy los primeros ajustes ante la demora del Extra FLA

MAZÓN avanza que el Gobierno valenciano recortará «gasto superfluo» para blindar los derechos sociales **ACUSA** al Gobierno central de bloquear por primera vez en 12 años el fondo que cubre el exceso de déficit

J. L. OBRADOR
jlobrador@20minutos.es / @jlobrador

El pleno del Consell tiene previsto aprobar hoy las primeras medidas del plan de contención del gasto que el presidente de la Generalitat, Carlos Mazón, encargó hace dos semanas a las distintas consellerías en caso de que no llegara a las arcas autonómicas el 7 de julio el Fondo de Liqueidez Autonómica (FLA) extraordinario, con el que el Gobierno valenciano ha cubierto el exceso de déficit en los últimos 12 años. El propio Ejecutivo autonómico y los agentes sociales lo cifran en 2.500 millones de euros y, como el plazo venció ayer sin que haya sido aprobado ni transferido por el Ejecutivo central, los impagos a proveedores de la Generalitat empiezan a ser una realidad, tal y como viene sucediendo con las farmacias valencianas en las últimas semanas.

Para contrarrestar esta situación, Mazón avanzó que la reunión de hoy del Consell empezará a concretar los ajustes, que serán de «gasto



LA FOTO

Los pacientes apoyan la protesta de las farmacias ante los impagos

Las farmacias de la provincia de Valencia volvieron a bajar la persiana a las 11.00 horas de ayer en su segunda jornada de protesta por los impagos de la Generalitat, en concreto de la factura de mayo. Los profesionales informaron a sus usuarios de la situación y estos les mostraron su apoyo, según el Colegio Oficial, que promueve esta iniciativa. Esta falta de pago, añaden estas mismas fuentes, «compromete la continuidad de la prestación farmacéutica a la ciudadanía». Además, si no se autoriza el FLA, advierten que «intensificarán» las acciones de protesta. ●

superfluo para priorizar el que no se toca, que es el gasto social», manifestó. El *president* insistió en que ayer era «el día en el que se tenía que haber hecho algo que no ha ocurrido en 12 años, que es que no se apruebe el FLA». «Parece algo técnico, pero es la liquidez, son los recursos

económicos necesarios para poder seguir pagando en términos razonables», afirmó, y cargó contra el Gobierno de Pedro Sánchez por haberse «negado a ponerlo en marcha».

Mazón explicó que durante la jornada de ayer la Consellería de Hacienda estuvo reca-

bando las propuestas de los diferentes departamentos en el marco de un trabajo «rápido y urgente que se está haciendo, pero que forma parte del conocimiento de dos años de la experiencia que tenemos de seguir atornillando el gasto superfluo». A su juicio, el hecho de «ir contra

el gasto superfluo» es «un ejercicio muy sano que deberían hacer todas las administraciones todos los días». Mientras, contrapuso: «Ya hemos visto en qué se gastan el dinero otras administraciones y otros partidos políticos. Nosotros estamos en los derechos sociales», dijo. «No vamos a pasar por que los valencianos tengan peores derechos sociales que los demás» aunque «el Gobierno nos lo esté negando permanentemente», añadió.

En la ponencia del PP

El jefe del Consell, Carlos Mazón, quiso agradecer, «como presidente del Partido Popular de la Comunitat Valenciana», que «todo el PP de España haya recogido como enmiendas» las reivindicaciones valencianas en materia de financiación, en el marco del XXI Congreso nacional extraordinario del PP celebrado este pasado fin de semana en Madrid, el cual reeligió como presidente de la formación a Alberto Núñez Feijóo.

No obstante, aunque Carlos Mazón reconoció que las ponencias políticas «no son programas electorales» y «no bajan a lo concreto», valoró que la «situación de falta de liquidez que tenemos por parte del Gobierno de España» ha hecho «que todos nuestros compañeros de todo el PP de España incorporen la exigencia de la liquidez a las comunidades que estamos más maltratadas y más abandonadas» por parte del Ejecutivo central. ●